

GR HR DI Georg Topf

15.06.2021

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 17.06.2021

Betreff: Semmelweisgasse – Einrichtung einer (Kurz-)Parkzone

Sehr geehrte Frau Stadträtin,
werte Elke!

Von der in der Semmelweisgasse bzw. deren Umfeld lebenden Wohnbevölkerung wird seit Jahren die Einführung einer Blauen oder zumindest einer Grünen Zone für die dort befindlichen PKW-Abstellplätze gefordert, da Einpendlerinnen und Einpendler den dort verfügbaren Parkraum nicht nur täglich benützen, sondern auch ihre Fahrzeuge oft auch wochenlang abstellen. Damit ist der knappe Parkraum der Wohnbevölkerung entzogen. Ebenso lange wird seitens der befassten Stellen eine solche mit dem Hinweis der zu geringen Rentabilität abgelehnt.

Die Bewirtschaftung von PKW-Abstellplätzen auf öffentlichen Straßen hat auch einen Lenkungseffekt – nicht nur monetäre Aspekte.

Aus den dargestellten Gründen stelle ich daher an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

Frage:

Aus welchen Gründen wird auf permanent stark ausgelasteten, nicht bewirtschafteten Parkflächen, etwa in der Semmelweisgasse, keine Blaue oder Grüne Zone eingeführt?